



Aktenzeichen: AfD

Datum: 04.12.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Aufnahmekapazität in der Stadtklinik
hier: Anfrage der AfD-Stadtratsfraktion**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,
nachdem im Umkreis von Frankenthal immer mehr Kliniken die Notaufnahme von Corona-Kranken verweigern, z.B. Ludwigshafen, Grünstadt und Speyer, möchten wir wissen, wie der Stand in der Frankenthaler Stadtklinik ist.

- Sind genügend Plätze für Notaufnahmen vorhanden?
- Sind genügend Intensivbetten frei?
- Welche Folge hat es, wenn immer mehr Kapazitäten für die Notaufnahme freigeräumt werden müssen?
- Nachdem auch in Frankenthal der Anstieg ungebremst weitergeht, muß gewährleistet sein, daß Frankenthaler Bürger medizinisch versorgt bzw. operiert werden können.

Mit besten Grüßen
im Namen der AfD – Fraktion
Hartmut Trapp
Ratsmitglied der Stadt Frankenthal
Kreis- und Fraktionsvorsitzender



Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		